

# Maestra fallece tras cirugía estética

## Denuncian a médico por muerte



**Rosemary Madrigal, mamá de la maestra, y Alberto Villalta, compañero de la víctima.** SSANDI

◆ **SHIRLEY SANDI**  
ssandi@lateja.co.cr

**La familia de la maestra** Maiduri Granados, quien falleció a inicios de abril luego de una cirugía estética para mejorar su figura, planteó ayer la denuncia en contra del doctor que la operó.

Se trata de un médico de apellido Vargas, hermano de otro que también está acusado por la supuesta mala praxis, es decir un mal tratamiento, a Cristina García, una exmodelo que se quiso arreglar unos camanances en las nalgas y terminaron amputándose-

las. En el caso de Maiduri, ella murió en el hospital San Juan de Dios tras estar hospitalizada 76 días, pues se le infeccionaron el glúteo, muslo y rodilla izquierdos. A pesar de que le cortaron la pierna desde la cadera, no le pudieron salvar la vida.

“Venimos a plantear la denuncia para que hagan algo contra ese señor y que otras madres no sufran lo que yo estoy sufriendo y evitar que otros hijos queden sin madre”, dijo doña Rosemary Madrigal, mamá de la educadora.

Su compañero sentimental, Alberto Villalta, agregó que no ha-

bían puesto la denuncia por haber estado en “shock”. El trámite lo hicieron ayer en la Fiscalía de Pavas por el delito de supuesto homicidio culposo.

Villalta dijo que el doctor, al que denunciaron, no les ofreció ayuda luego de la complicación médica. La cirugía se la hicieron a la víctima en Rohrmoser, Pavas, y costó millón y medio de colones.

Consistió en extraer grasa de la pancita para pasarla a las nalgas, pero se está a la espera de los resultados de los exámenes para corroborar si se le inyectó otra sustancia a la maestra.

“Queremos que las familias hagan conciencia de que cuando se realicen una cirugía sea por necesidad y no por estética”, dijo Villalta.

“Presentamos esta denuncia para que el caso se comience a mover en el Ministerio Público”, aseguró por su parte Raquel Castellón, abogada de la familia.

Al juzgado también llegó otra paciente de Vargas, Mauren Sanabria, quien había presentado una denuncia por una supuesta mala praxis a la hora de hacerse implantes en sus pechos.